

Information der LP zur Klassensituation

Thema Brücken, 4. Klasse

Die Klasse ist normalerweise sehr lebhaft, war aber durch die Aufnahmen zu Beginn des Unterrichts etwas eingeschüchtert und ungewöhnlich ruhig.

Es handelt sich um eine eher leistungsstarke Klasse. Die Kinder sind insgesamt sehr darum bemüht, Fehler zu vermeiden und korrekt zu arbeiten, was dazu führt, dass sie bei schriftlichen Aufgaben immer wieder die Rückversicherung der Lehrerin suchen bzw. bei Formulierungen nachfragen, ob diese so in Ordnung sind.

Bei den Jungen gibt es untereinander teilweise soziale Probleme. Als Folge eines Streits in der Pause vor der Unterrichtseinheit „Brücken falten aus Papier“ haben sich Gruppenzusammensetzungen geändert. Zudem könnten die teilweise sehr kritischen Kommentare zu den Faltversuchen einzelner Schüler auf den vorangegangenen Streit zurückzuführen sein.

Die Unterrichtseinheit „Vergleich der Hänge- und Balkenbrücke“ fand vor einem langen Wochenende statt. Einige Kinder sind an diesem Wochenende in ein Zeltlager gefahren und waren deswegen etwas aufgeregt.